

# 中学校だより



令和7年12月1日発行

## 「師走」

早いもので、今年も残すところあと一か月となりました。「師走」という言葉を聞くと何か気忙しさを感じてしまいます。こんな時こそ、一旦立ち止まって今年やり残していることをまとめてみるのはどうでしょうか。勉強面は当然ですが、自分の身の回りの整理整頓も大切です。新年を新鮮な気持ちで迎えられるよう、準備を進めてください。

「一年の計は元旦にあり」ということわざは、「物事は最初が肝心である」という意味です。整った環境と整った気持ちで元旦を迎えてください。1月1日は元日です。元旦とは1月1日の朝の事であることも忘れないでください。

### 令和7年度「緑と花のまちづくりポスターコンクール」優秀賞

1年1組 堀田 純平君 1年2組 小川 悠大君

受賞おめでとうございます。



### 期末試験 <4日(木)～6日(土)>

いよいよ期末試験が始まります。過去には『テストが時間内に終わらなかった』『範囲が多かった』という声をよく聞きましたが、準備不足による原因がほとんどです。試験範囲が広い科目もあるため、残りの時間を計画的に使い、しっかり対策をして臨みましょう。



### 書写 <8日(月)・9日(火)>

期末試験終了後は、書写の授業が行われます。配布する案内プリントに記載されています。必ず確認して準備をしてきてください。書写は、ただ字をきれいに書くだけでなく、姿勢や集中力を高めるいい機会でもあります。丁寧に取り組み、日ごろの自分の字を見つめ直す時間にしてください。



### SNSトラブル防止講演会（中2）<10日(水)>

中学2年生対象のSNSトラブル防止講演会が行われます。実例を通じてトラブルを防ぎ、自分を守る方法や注意点を学ぶ貴重な機会です。便利な道具だからこそ、正しく安全に使えるように意識を高めましょう。



### 薬物乱用防止講演会（中1）<11日(木)>

中学1年生を対象に薬物乱用防止講演会が行われます。どのようなものが薬物と呼ばれ、どんな危険性があるのでしょうか。自分の身を守るためにもしっかりと話を聴いて理解をしてください。



## クラブ活動について

多くの部活は新体制となり、新人戦を通して新チームの課題が見つかったと思います。冬の活動を充実させるために解決策を考えましょう。3年生は後輩の指導をお願いします。また、高校で新たな部活に挑戦する予定の人は、顧問の先生に相談し、高校の活動に積極的に参加しましょう。



## 冬休みの生活について<12月24日～1月7日>

冬休みは、一年の締めくくりと、新しい年のスタートに向けて準備する大切な期間です。以下のポイントを意識して、充実した冬休みを過ごしましょう。

- 規則正しい生活を心がける…長い休みだからこそ、早寝早起きやバランスの取れた食事を大切にしましょう。生活リズムを崩さないことで、新学期のスタートがスムーズになります。
- 計画的に過ごす…宿題や勉強を計画的に進めることが重要です。一日のスケジュールを立て、勉強と休憩のバランスをとりながら取り組みましょう。
- 安全に気をつける…寒さが厳しい時期ですので、風邪やインフルエンザの予防をしっかりと行いましょう。外出時は交通安全にも十分注意し、危険な場面に遭遇した場合はすぐに大人に知らせてください。

最後に、年末年始はとても忙しい時期です。家の手伝いに積極的に参加しましょう。そして、様々な活動を通して英気を養い、希望に満ちあふれた3学期を迎えるように充実した冬休みにしてください！！



## 12月の予定

- 12月 4日（木）～6日（土）期末試験  
8日（月）・9日（火）書写（1～3限）  
10日（水）～15日（月）平常授業  
10日（水）SNSトラブル防止講演会（中2 3・4限）  
13日（土）中学生徒会選挙（3・4限）  
11日（木）薬物乱用防止講演会（中1 3・4限）  
16日（火）～18日（木）特別学習指導日  
19日（金）～22日（月）自宅学習日  
22日（月）学級PTA（AM）  
23日（火）終業式

12月29日（月）～1月3日（土）  
学校閉鎖期間

## 今後の予定

- 1月 8日（木）始業式・月例テスト⑤（2～3限）※4～6限は通常授業